

Le président du Venezuela qualifie les relations bilatérales avec la Chine d'alliance stratégique



Caracas, 22 avril (RHC-PL)- Après s'être réuni avec le ministre chinois des Affaires étrangères Wang Yi ,qui réalise une visite officielle dans le pays sud-américain, le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a défini les relations bilatérales avec la Chine comme une alliance stratégique et profondément humaine .

Il a déclaré à la presse que lors de la rencontre des thèmes en relation avec les liens économiques ont été analysés et il a souligné que son gouvernement prépare les conditions du point de vue des investissements pour parvenir à exporter quotidiennement un million de barils de pétrole vers la Chine.

Nicolas Maduro a en outre précisé que des thèmes de l'agenda de coopération ont été avancés en vue du forum Chine-CELAC, Communauté des États Latino-américains et Caraïbes, duquel des idées sortiront pour assurer un monde nouveau entre la Chine et sa relation avec l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Pour sa part, Wang Yi a déclaré que l'année 2014 est importante pour les relations bilatérales car les deux pays célèbrent le 40^e anniversaire du début des liens diplomatiques. Il a exprimé sa confiance dans le fait que le Venezuela aura chaque jour un rôle plus important dans son continent et au niveau mondial.

Le ministre chinois des Affaires étrangères est arrivé ce lundi au Venezuela dans le cadre d'un périple en Amérique Latine qui le mènera ensuite au Brésil et en Argentine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21156-le-president-du-venezuela-qualifie-les-relations-bilaterales-avec-la-chine-dalliance-strategique>



Radio Habana Cuba